



京都リサーチパークにおいて第7回日本の農業と食のシンポジウムが大勢の人々が参加して開催された。由井大会長は「豊受自然農がやっている日本でもながらの農業。農家から販売までを包括的に行う6次産業化。日本では小林且幸さんは、六本松農場で取り組む大豆栽培の取り組みを中心として発表した。くぬぎ発酵堆肥、ハーブ、ホメオパシーのレメディー、自社開発のアクティブプラント、麹菌や森のミネラル、様々な土壤菌なども活用した土づくり、また

続いて大豆、麦担当の小林且幸さんは豊受自然農の野菜で育てている牛の日本花子の世話係でもある。小林且幸さんは、六本松農場で取り組む大豆栽培の取り組みを中心として発表した。くぬぎ発酵堆肥、ハーブ、ホメオパシーのレメディー、自社開発のアクティブプラント、麹菌や森のミネラル、様々な土壤菌なども

みそ、しょうゆづくりなどでは自給できるようになりました。小麦も食物は栽培に苦労しており、種子は保存や乾燥などでも様々な学ぶ部分があります。豆類では小豆・大納言などの栽培にも取り組

2面からつづく



自然農での除草などを通じて栽培している中での体験についての発表となつた。「豊受では、在来種の中でも自然で、健康によい種での栽培に取り組んでいます。六本松農場でも、6~7年目で在来種の大豆・福島は、豆腐、

自家採種には取り組んでいます。大豆、麦類なども

みそ、しょうゆづくりなどでは自給できるように

なりました。小麦も食物

は栽培に苦労しており、種子は保存や乾燥などでも様々な学ぶ部分があります。豆類では小豆・大納

言などの栽培にも取り組

んでいます。1農家の

自家採種では、種とり

で、自家採種では、種とり

で、自家採種では、種とり

で、「おかあさんありがと

う」と、とりこ先生へ向

けてメッセージとともに

ありがとうございます。私が

お母への感謝をギー

ー

にあります。私達の国は、

そもそもはじまりが

「よろこびあふれる樂

い」の建設にある点、

がうまくいかなかつた場

が注目されているとい

う。この日、お昼に提供

された豊受あじわい弁当

が注目されているとい

う。この日、お昼に提供

された豊受あじわい弁当